

ritt triumphirend nach Hause, um seinem Vater den Vorfall zu erzählen. Dieser ließ den erlegten Tiger nach Hause schaffen.

e. †

Das Breitöpfchen.

Es war einmal vor uralter Zeit ein blutarmes, aber frommes und fleißiges Mädchen. Das hatte seinen guten Vater frühzeitig durch den Tod verloren. Die liebe Mutter lebte zwar noch, aber sie war kränklich und schwach, und konnte wenig mit Arbeit verdienen. Nun that allerdings das Mädchen sein Möglichstes, um mit Herbeizuschaffen, was unentbehrlich war; aber nicht immer wollte ihm das glücken; denn das Mädchen war noch sehr jung. Da hatten denn Mutter und Tochter gar manchmal nichts zu essen und mußten hungern.